
  

Frau Bürgermeisterin 

Monika Kabs 

Maximilianstraße 100 

67346 Speyer 

 

 

Speyer, den 29.02.2024 

 

Anfrage: Anmeldezahlen Gymnasien 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 

 

die Anmeldefristen für die neuen 5. Klassen an unseren drei staatlichen Gymnasien endeten in 

dieser Woche. Gerade das Hans-Purrmann-Gymnasium wählten im letzten Jahr sehr viele 

Familien, so dass es acht Eingangsklassen gab. Diese hohen Anmeldezahlen, gerade aus dem 

Umland, sind in unseren Gymnasien nicht mehr umzusetzen, die räumlichen Kapazitäten 

erschöpft. 

 

Wir bitten Sie nach § 20 Geschäftsordnung für den Stadtrat um schriftliche Beantwortung 

folgender Fragen, da der nächste Schulträgerausschuss erst am 11. April stattfindet: 

 

1. Wie sehen die Anmeldezahlen für die 5. Eingangsklassen, gerade am Doppelgymnasium, 

aus? 

2. Auf welchem Stand sind die Gespräche mit dem Umland (Landrat Körner) und der ADD, 

falls die Anmeldezahlen wieder die räumliche Kapazität „sprengen“ würde? 

 

Sollten die Anmeldungen wieder die bisherigen Raumkapazitäten (davon ausgenommen sind 

Containerlösungen) übersteigen, beantragen wir einen außerordentlichen Schulträgerausschuss 

mit einem Vertreter*in der ADD noch vor den Osterferien. 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 
Martina Queisser  Philipp Brandenburger 
Stadträtin   Fraktionsvorsitzender 
 


